



Muhammad Ehsan Ullah Khan visita la ciudad en el Día Mundial contra la Esclavitud Infantil

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El activista pakistaní Muhammad Ehsan Ullah Khan, que ya ofreció hace unos días una conferencia en el Maestro Ávila, participará hoy en varios actos con motivo del Día Mundial contra la Esclavitud Infantil.

En primer lugar, el vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, Enrique Cabero, recibirá a Ullah Khan, especialmente conocido por su campaña para intentar liberar a Iqbal Masih, niño esclavo que fue asesinado, con 12 años de edad, el 16 de abril de 1995.

Al encuentro en la Usal, enmarcado dentro del Día Mundial contra la Esclavitud Infantil, que se conmemoró ayer, asiste también Ángel Castilla Corral, presidente del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Salamanca.

Tras este acto, Muhammad Ehsan Ullah Khan participará en otro evento en la sede del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Salamanca, donde ofrecerá la conferencia 'El trabajo infantil, el nuevo reto del actual modelo de economía globalizada'.

Su labor

Muhammad Ehsan Ullah Khan es fundador y presidente del Frente de los Trabajadores de las Fábricas de Ladrillos, del Frente de liberación del trabajo forzado en Pakistán y del Frente de Liberación del Trabajo Forzado Global, organización que se enfrenta a la esclavitud y al trabajo infantil en Pakistán y en el Sur de Asia.

Es también coordinador de la Global March en Suecia. Se ha destacado como opositor a la esclavitud infantil en Naciones Unidas, desarrollando esta labor a través del Grupo de Trabajo para las Formas Contemporáneas de Esclavitud, así como a través de su participación en los encuentros de la Organización Internacional del Trabajo.